

Clermont-en-Argonne

Le week-end des motards d'EMRA



■ Des motards qui partagent leur bonheur de faire de la moto ensemble.

Enfants Motos Rock Argonne existe depuis 2002 sous le nom de "mir.argonne", pour Motards Indépendants Réunis.

EMRA n'est pas un moto-club, mais une association, présidée par Jacky Wittmann, où les membres entrent et sortent en toute liberté, sans cotisation ni engagement, selon qu'ils ont ou non envie d'adhérer aux principes de « donner une bonne image du motard et de partager le bonheur de rouler à moto », depuis le cyclo 50 cm³, la 125 ou les plus gros cubes.

Les MIR ont été officialisés sous le nom d'EMRA en 2006 par la volonté de la Co-decom du Centre Argonne

de créer sa première association communautaire. Ils organisent le second dimanche de mai, chaque année, un grand rassemblement au PAQS de Clermont, et en fêtent cette année la onzième édition.

Après plusieurs tentatives infructueuses de faire de ce rassemblement moto une vitrine des associations sportives et culturelles du canton, de l'artisanat et des acteurs de la vie en Centre Argonne, EMRA s'est recentrée sur l'aspect « sécurité routière » dans le cadre du plan mis en place par la préfecture.

Ce samedi, ils étaient environ 150 motards rassemblés à Clermont pour une balade

de 125 km sur les petites routes meusiennes, avec tenue correcte exigée. Huit motards EMRA sont chargés d'encadrer la meute pour la sécurité de tous. Aucun dépassement n'est autorisé, chacun garde sa place d'un bout à l'autre du circuit.

Ils ont poussé vers le nord jusqu'à Petit Cléry, avant de retrouver au pied de la tour de Montfaucon les side-caristes des Sideerrants qui organisent à Triaucourt leur rassemblement annuel. Après une pause et un goûter, Les deux groupes ont ensuite rejoint Seuil d'Argonne, puis les motards d'EMRA ont bouclé leur périple en rejoignant Clermont vers 18 h.

L'est Républicain
Edition Neuse
3/05/2011

VFR04